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PROYECTO DE COMUNICACIÓN 

La Cámara de Diputados de la Provincia de Santa Fe vería con agrado que el Poder Ejecutivo, 

a través los organismos correspondientes, informara sobre la situación que atraviesa la empre 

sa Sanear, ante la aparición de noticias contradictorias sobre su presente y futuro inmediato. 

i 
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FUNDAMENTOS 

Señor Presidente: 

Durante los últimos dos años, tanto el gobierno provincial como esta cámara sostuvimos diver 

sos encuentros en relación al presente y desarrollo de la empresa Sanear, fundamentalmente 

por la fenomenal inserción social en ciudades y pueblos de Santa Fe y el carácter cooperativo 
de la misma. 
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Desde jornadas con legisladores de otras provincias hasta con autoridades nacionales, perma 

nentes pedidos de atención a las familias trabajadoras y seguimiento del caso, en distintos ni 

veles, forman parte de la historia de los últimos 48 meses del trabajo conjunto. 

Las últimos informaciones dan cuenta, por un lado, de la indefinición de la venta de Sancor a la 

empresa neozelandesa Fonterra y, por otro, de la supuesta pérdida de varios mercados, hablan 

de la necesidad de contar con un punto de vista oficial sobre la real situación de la misma. 

SanCor recibía más de 4 millones de litros de leche diarios de sus cooperativas y compraba a 

su vez a terceros para abastecerse. Hoy, solamente recibe alrededor de 1,2 millones de litros, 

un 70% menos y la producción se redujo considerablemente perdiendo varios mercados lác 

teos. 

En 2016 para, SanCor le había vendido a la aceitera Vicentín el 90% de la línea de postres, 

flanes y yogures por más de U$S 100 millones. 

Mastellone Hnos., la principal láctea del país, fue una de las más beneficiadas en el mercado. 

Desde la empresa, que ahora cuenta con Arcor como socio (40,2% del paquete accionario), 

confirmaron que se quedó con el mercado de leche fresca en la zona metropolitana (Capital 

Federal y Gran Buenos Aires) siendo el único proveedor tras la salida de SanCor de este nego 

cio. 

También informaron que están teniendo ventas históricas en el segmento de dulce de leche. 
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Ante este contexto, según los registros en la Comisión Nacional de Valores (CNV), Mastellone 

Hnos. facturó $16.556 millones hasta el 30 de septiembre. Y recientemente aseguraron que 

este año será positivo después de varios ciclos con números en rojo. 

"Si bien no pudo quedarse con la materia prima que perdió SanCor por cuestiones de distancia, 

ya que las principales plantas de la compañía se encuentran en la provincia de Buenos Aires 

(General Rodríguez y Trenque Lauquen), salvo la de producción de quesos que está situada en 

Córdoba, pero también alejada de los cuencas que abastecían a Sanear, sigue siendo la em 

presa con mayor participación de compra de leche a los productores alcanzando 3,8 a 4 millo 

nes de litros de leche por día, un 13% de los 30 millones de litros que se producen por día en 

Argentina", apuntaron algunos artículos periodísticos. 
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"En paralelo, las pymes también pudieron aprovechar la mala situación de Sanear. Tres de 

ellas están negociando la compra de plantas que tiene la cooperativa catalogadas co 

mo "activos residuales", o sea, que no entran dentro del proceso de alianza que se está enca 

rando para los activos principales de la cooperativa. En este sentido, La Tarantela, una pyme 

de Navarro, está en vías de quedarse con la planta ubicada en Centeno, Santa Fe; San Gotar 

do, de Trenque Lauquen, está en vísperas de quedarse con la planta situada en Coronel Char 

lone; y la Cooperativa láctea de Huanchilla absorbería la de Coronel Moldes", indicaban los 

medios de comunicación el pasado domingo 1 O de diciembre de 2017. 

En su momento, el ex Secretario de Lechería de la provincia de Santa Fe, Pedro Morini, con 

firmó que el consejo directivo de la Cooperativa SanCor avanzaba en un acuerdo con la em 

presa neozelandesa Fonterra, que habría ofrecido más de 300 millones de dólares y pasaría a 

controlar más del 70% de los activos. 

Según expresiones de Morini, la empresa Fonterra, además, habría solicitado incorporar al 

acuerdo con Sanear, cinco plantas de la Cooperativa:San Guillermo y Sunchales, en la provin 

cia de Santa Fe; Morteros y Balnearia, en Córdoba y Chivilcoy en la provincia de Buenos Aires. 

Por otro lado, pidió recuperar la división de productos frescos, hoy en manos de Vicentín. 

Morini comentó: "Hoy SanCor sigue trabajando, pagando a sus obreros y a los productores por 

la materia prima. Se encuentra en una producción diaria de 1.400.000 litros. El problema son 

los acreedores que tienen deuda con la Cooperativa y cuyas desudas se congelaron en marzo 

o abril de este año, y ahora el 30 de noviembre se les debe informar cómo será el plan de pa 

gos. Los datos extraoficiales hablan que Sanear tiene una deuda de 500 millones de dólares". 

"Lo que sucede con Sanear, también pasó con Milkaut, muchas Pymes lácteas y con La Sere 

nísima. Este es un problema de la lechería nacional que hace 30 años no encuentra un rumbo. 

Hoy las cinco provincias lecheras más importantes del país debemos tener una presencia ade 

más del sector primario, en la mesa sectorial lechera, donde ya he solicitado participar de la 

misma y estoy esperando una respuesta de parte del nuevo ministro de agroindustria", expre- 

só Morini. 

La provincia de Santa Fe, junto a Córdoba y Buenos Aires, desde hace tiempo vienen sufriendo 

las consecuencias de las inundaciones, que entre otras actividades afecta a la leche- 
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ría, "pensábamos que Santa Fe se iba a recuperar recién el año que viene. Hoy ya superamos 

los 7 millones de litros de producción y es un crecimiento que no se detiene y si las condicio 

nes climáticas nos siguen acompañando, proyectamos que en febrero o marzo del 2018 cuan 

do empiecen a pasar la temporada de temperaturas elevadas y entren las vaquillonas de parí 

ción, vamos a estar en los 8.500.000 litros", aseguró el Secretario de Lechería de Santa Fe. 

Ante estas informaciones es fundamental conocer, entonces, cuál es la verdadera situación de 

la empresa teniendo, como principal objetivo, la realidad social que involucra el desarrollo de 
San cor. 

Por estas razones les pido a mis pares el acompañamiento al presente Proyecto de Comunica 
ción. 
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